

ge des NSG.-Wien

richten aus
Derwaltung
der
dt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

USGEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG-MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U-ORGANISATIONSMIT D-STADT WIEN-

Wien, 29.Jänner 1940.

Der bulgarische Volkschor "Gusla" auf dem Kahlenberg
=====

Der bulgarische Volkschor "Gusla", der sich bekanntlich seit Sonntag in Wien befindet, wurde für morgen, 30. Jänner, auf den Kahlenberg eingeladen. Hier wird Stadtbeigeordneter für kulturelle Angelegenheiten Ing. Hanns Blaschke die bulgarischen Sänger als Gäste der Stadt Wien begrüßen. Bei dieser Gelegenheit erhalten die Bulgaren zur Erinnerung an ihren Wiener Aufenthalt eine Schubert-Plakette mit der Inschrift "Die Stadt Wien dem bulgarischen Volksliederchor Gusla", Wien 30. Jänner 1940.

An die Schriftleitungen!

Nicht zu veröffentlichen!

Unserer heutigen Ausgabe liegt ein Foto der Schubert-Plakette bei die den bulgarischen Sängern überreicht werden wird.

oooOooo

Die erste "Eiserne" im heurigen Jahr
=====

Am 1. Februar begeht das Ehepaar Johann und Anna Prunner, Wien 20. Klosterneuburgerstrasse 59, das Fest der Eisernen Hochzeit. Johann Prunner ist am 26.10.1848 in Wehartzitz geboren, ist also schon 92 Jahre alt. Er war 44 Jahre als Färbergehilfe tätig. Seine Frau Anna ist am 29.1.1852 in Litschau geboren. Das Ehepaar hatte 8 Kinder, von denen noch 3 am Leben sind.

Altem Brauche folgend wird anlässlich der Eisernen Hochzeit das greise Paar durch die Wiener Stadtverwaltung geehrt werden. Stadtbeigeordneter Dr. Tavs wird den Hochzeitem ein Schreiben des dienstlich verreisten Bürgermeisters Neubacher, die Grüße der Stadt Wien, eine Ehrengabe von 150 RM und ein künstlerisch ausgeführtes Erinnerungsdiplom überreichen. Überdies wurde die Rente, die Johann und Anna Prunner bisher erhielten, über Weisung des Bürgermeisters erhöht.

oooOooo